

BZ Basel, 23. Juni 2017

SAMMLERBÖRSE

Fussballfanatiker im Paradies

Echte Fans sammeln alles. Deshalb findet dieses Jahr zum ersten Mal eine Sammelbörse für Basler Fussballbegeisterte statt: Bildli, Trikots, Schals



oder gar wertvolle Autogrammkarten werden am Samstagnachmittag getauscht oder verkauft. Wer selbst noch Nostalgiegut bei sich zu Hause hat, das er loswerden will, kann unter der Emailadresse trainer@didioffensiv.ch einen Stand reservieren.

Samstagnachmittag 14 bis 20 Uhr in der Fussballkulturbar «Didi Offensiv» am Erasmusplatz.